

PENGGUNAAN SLANG DALAM AKUN *AUTOBASE @FOODFESS2*

DI TWITTER: KAJIAN BENTUK DAN MAKNA

Skripsi Ini Disusun untuk Memenuhi Persyaratan Guna Memperoleh

Gelar Sarjana Humaniora pada Program Studi Sastra Indonesia

Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas



Program Studi Sastra Indonesia

Fakultas Ilmu Budaya

Universitas Andalas

Padang

2024

ABSTRAK

Annisa Desrima Madrin. “Penggunaan Slang dalam Akun *Autobase @foodfess2* di Twitter: Kajian Bentuk dan Makna”. Skripsi. Program Studi Sastra Indonesia. Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas, 2024. Pembimbing I Leni Syafyahnya, S.S., M.Hum. Pembimbing II Alex Darmawan, S.S., M.A.

Masalah yang dibahas dalam penelitian ini adalah 1) Apa saja bentuk dan makna slang yang digunakan dalam akun *autobase @foodfess2* di Twitter? 2) Apa saja fungsi bahasa slang yang digunakan dalam akun *autobase @foodfess2* di Twitter. Penelitian ini bertujuan untuk 1) Menjelaskan bentuk dan makna slang yang digunakan dalam akun *autobase @foodfess2* di Twitter. 2) Menjelaskan fungsi bahasa slang yang digunakan dalam akun *autobase @foodfess2* di Twitter.

Metode yang digunakan pada tahap penyediaan data adalah metode simak. Teknik yang digunakan adalah teknik dasar dan teknik lanjutan. Teknik dasar yang digunakan adalah teknik sadap, dan teknik lanjutan yang digunakan adalah teknik simak bebas libat cakap (SLBC). Pada tahap analisis data, metode yang digunakan adalah metode padan. Metode padan yang digunakan adalah metode padan translasional dengan teknik dasar yang digunakan adalah teknik pilah unsur penentu (PUP) dan teknik hubung banding membandingkan (HBB) sebagai teknik lanjutannya. Dalam menyajikan hasil analisis data, digunakan teknik penyajian informal karena menggunakan perumusan dengan kata-kata biasa.

Berdasarkan hasil analisis data yang telah dilakukan, bentuk slang yang digunakan dalam akun *autobase @foodfess2* di Twitter adalah sebagai berikut: (1) bentuk singkatan yang digunakan dalam akun *autobase @foodfess2* di Twitter adalah *tbtb*, *bm*, *tl* dan *tia*, dan *pap* (2) bentuk yang dipendekkan yang digunakan dalam akun *autobase @foodfess2* di Twitter adalah *mager*, *maksi*, *murce*, *markicob*, *curcol*, *ojol*, *termurmer*, *nasbak*, *risma*, *samsek*, *aslam*, *internet*, *oskadon*, *lumbas*, *mam nasreng*, *bucin* dan *cung*, *robak*, *makmal*, *piscokju*, *naspad*, *tipker*, *nasduk*, *bolkus*, *tansu*, dan *nasgor*, *bamer*, dan *baput* (3) bentuk salah ucap yang lucu yang digunakan dalam akun *autobase @foodfess2* di Twitter adalah *cucok*, *sopifud*, *inspo*, *sushay*, *oyeng*, *manya*, *acuu*, *krufuk*, *mam ciang*, *cus*, *jaiko*, *crimbilini*, *bakco*, *stlobeli*, dan *hinghong hoheng* (4) bentuk interjeksi yang digunakan dalam akun *autobase @foodfess2* di Twitter adalah *endul mantulita*, *ahay cikiciw*, *dahlah*, *xixi gemoy*, *anjrit*, *sat set*, dan *anjir*. Kemudian, ditemukan bentuk slang yang tidak termasuk ke dalam empat bentuk di atas, yaitu *rubub maya* dan *kuy*. Makna slang yang digunakan dalam akun *autobase @foodfess2* adalah makna kontekstual. 2) Fungsi bahasa slang yang digunakan dalam akun *autobase @foodfess2* di Twitter adalah fungsi personal, fungsi direktif, fungsi fatik, dan fungsi referensial.

Kata kunci: *slang, Twitter, bentuk, makna, fungsi*